

## **COLEGIO SEMINARIO CORAZONISTA**

## VEREDA BELÉN MARINILLA ANTIOQUIA PBX: 548 43 62

"EN EL 20/20 UN CORAZONISTA APRENDE, CREA Y TRASCIENDE".

Marinilla, 01 de septiembre de 2020

## Apreciados padres de familia

No quiero pasar por alto este inicio de mes y por ello les quiero compartir una vez más otra reflexión con ustedes.

Muy buenos días, un nuevo día que nos regala el Señor para buscarlo en los pequeños detalles.

Primero de septiembre, el mes del amor y la amistad, serán treinta días en los que nuestra única opción será amar, amar y amar. Es el tiempo oportuno para recordar aquellas personas que han pasado por nuestras vidas y se han encargado de marcarla positivamente, un mes en el que las distancias se acortan demasiado porque son más fuertes los lazos que salen del corazón. Es muy curioso, porque en este mes se pondrá a prueba nuestra creatividad como seres humanos que necesitamos afecto, el famoso juego de "amigo secreto" tendrá que darse de manera virtual, justo cuando pienso en ello, las preguntas se adueñan de mi mente ¿cómo se podría dar? ¿Vale la pena jugar? ¿Tengo muchos amigos? ¿Soy leal, o ellos son leales conmigo? ¿Alguna vez le he fallado a un amigo y se ha puesto a prueba la confianza? ¿Le doy el lugar a mis amigos que merecen en mi vida? ¿Soy de muchos compañeros de momento, pero pocos amigos? ¿Quiénes son mis verdaderos amigos? ¿Acaso tienen nombre y apellido? En fin, muchas preguntas que se pueden responder con los recuerdos que se van destapando en la mente.

La confianza como palabra clave que acabé de mencionar es vital para que toda relación funcione sin estar unos encima de otros, justamente esta palabra es aquella batería que se recarga a diario cuando me levanto y pienso en nuestro Colegio, es verdad, no somos perfectos y hay cosas por trabajar a diario, pero siendo directivo, no me puedo dar el lujo y mucho menos darle cabida a la desconfianza porque todos los procesos se van perdiendo en medio de dudas y fracasos. De cada momento de la vida siempre hay un aprendizaje significativo.

Recuerden que estamos en un mes en el que cumplimos como comunidad 199 años, serán 72.365 días aproximadamente haciendo el bien, intentando llevar el legado del P. Andrés Coindre y el Hno. Policarpo, un sueño que nació en Francia y que se expandió por los cinco continentes, nos une un mismo ser, un mismo pensar y un mismo actuar a la luz del Sagrado Corazón. Fíjense que iniciamos un camino para celebrar los 200 años y allí estarán sus

nombres y apellidos como parte de esta gran historia Corazonista. Somos conocidos, somos amigos, somos hermanos.

Septiembre será la mejor excusa para recordar que estás acá no por casualidad sino porque los planes de Dios son perfectos y Él quería que estuvieses con nosotros.

Ahora más que nunca me siento tan orgulloso de cada uno de ustedes, qué impresión el gran equipo que tenemos, personal administrativo, de servicios diarios, docentes, estudiantes, padres de familia y comunidad de hermanos, cada uno cumplimos un rol tan relevante que hacen posible que Corazonista siga resonando en la mente, espíritu y corazón.

Termino con algo, si jugara al amigo secreto, me gustaría que me saliera un papelito en el que dijera Corazonista, saben ¿por qué?

Sencillamente porque sería la mejor excusa para no dudar en dar el mejor regalo de todos a cualquiera de ustedes, no necesito nada material, tal vez su presencia siempre la extraño, pero, el día que nos descubriéramos te diría "mi regalo es la lealtad y confianza, eres tan increíble que estas dos palabras se conjugan cuando recuerdo que haces parte de nuestra familia".

Corazonista siempre será tu trabajo, tu segundo hogar, tu espacio para soñar, tu familia, tu amigo, tu hermano, tu compañero de camino, acá tendrás un escenario para hacer el bien y cambiar el mundo desde los pequeños detalles.

Que pases un feliz día, a los amigos y personas importantes en tu vida no dejes de decirles lo importantes que son, para hacerlo no hay tiempo ni condición, solo se necesita intención y deseo.

Quiero aprovechar este comunicado para compartirles algunas informaciones importantes:

- Debido a que este mes de septiembre no cuenta con festivos, como institución hemos considerado importante conceder un día de descanso para que nuestros estudiantes, docentes y familias puedan dar un respiro y continuar de la mejor manera posible. El próximo 14 de septiembre no habrá clase, reanudaremos actividades el martes 15 en horario habitual. La idea es que se pueda dar una desconexión total para que se pueda cumplir el objetivo de este día, es decir, DESCANSAR.
- La entrega de notas de este tercer período se hará el próximo 11 de septiembre, por medio de la plataforma encontrarán las notas en el boletín.
- Iniciamos el cuarto y último periodo escolar, necesitamos todo el compromiso por
  parte de todos para que no tiremos la toalla antes de tiempo, es verdad que ahora la
  alternancia va siendo tema de conversación, pero, mientras el Colegio no se
  manifieste, nuestro trabajo será desde la virtualidad, ello implica un esfuerzo mayor.

Apreciados padres de familia, el cansancio hace de las suyas, el estrés y hasta indiferencia pueden jugarnos una mala pasada. No dejemos que todo el proceso que llevamos se afecte por malas decisiones. Este periodo corresponde a un porcentaje del 30%. La importancia la merece. Ya después del día que daremos de descanso vendrá la semana de receso.

- Les recuerdo que las recuperaciones del tercer período se realizarán del 13 al 19 de octubre en horario de clase, por tanto, los estudiantes deberán prepararse durante la semana para que cuando regresemos de la semana de receso pueda cumplir con lo propuesto.
- Este periodo nuevamente se publicará un cuadro de honor en el que se plasmará
  el esfuerzo de algunos de nuestros estudiantes, ahora que estamos en contingencia
  vale la pena resaltar los buenos resultados, sabemos que constantemente estamos
  pendientes de los procesos para que sean llevados de la mejor manera posible,
  siempre en ambiente de transparencia y sinceridad. Les invito a estar pendientes
  de nuestras redes y página web.

Les invito al auto-cuidado, ahora cuando el país pasa a una nueva fase de la pandemia en la que todo depende de nosotros mismos y el cuidado también de los nuestros. Dios les bendiga siempre y les escuche todas aquellas intenciones que nunca se dicen pero que tenemos la convicción de que siempre están en la profundidad de nuestros corazones.

No dejen de encomendarse a diario al Sagrado Corazón, allí está la verdadera humanidad en la escuela de Jesús nuestro Maestro.

Vivamos a plenitud este mes Corazonista, son 199 años de vida en el que muchos hermanos han pasado tratando de hacer el bien, ahora es nuestro turno de celebrar un año más de vida y encaminarnos al bicentenario, que, por cierto, no se cumplen 200 años por una mera casualidad.

Muchas gracias por su incondicionalidad, perseverancia, convicción, disciplina, compromiso y fe. Ahora son necesarias.

Un abrazo gigante, hasta pronto, hasta siempre

Hnd. Edson Javier Martinez Pabón